
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO E DEBATE DO
PROJETO DE LEI Nº 74/2023, QUE ESTABELECE AS DIRETRIZES
ORÇAMENTÁRIAS(LDO) PARA O EXERCÍCIO DE 2024. ---............
Aos vinte e seis dias do mês de junho de 2023, às dezenove horas, conforme Edital
de Convocação datado de dois de junho do corrente ano, publicado no quadro de

avisos, na página oficial da Câmara Municipal na internet e em edições do Boletim
Municipal, sob a Presidência do vereador Antonio Soares Gomes Filho, Presidente
da Comissão de Finanças e Orçamento (CFO), realizou-se Audiência Pública para
discussão do Projeto de Lei nº 74/2023, que “estabelece as Diretrizes Orçamentárias
(LDO) para o exercício de 2024”, na Câmara Municipal de Valinhos, sediada à Rua
Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59, Residencial São Luiz, nesta cidade de Valinhos,
contando ainda com a presença dos vereadores Alexandre Luiz Cordeiro Felix e

César Rocha Andrade da Silva, membros da Comissão, da Diretora de Finanças da
Prefeitura Rebeca Leardine Quijada, bem como dos funcionários da Câmara
Municipal e demais presentes que assinaram a lista de presença, com a finalidade
precípua de cumprir as determinações do artigo 48, 8 1º, inciso |, da Lei
Complementar nº 101/2000 (Lei de Responsabilidade Fiscal). -------.................o
O Presidente da Comissão deu início à audiência cumprimentando os presentes,
solicitou a leitura integral do edital de convocação, e na sequência leu a justificativa
de ausência do vereador André Leal Amaral da presente audiência pública. Em

seguida, teceu comentários sobre os fundamentos legais para a realização da

presente audiência e esclareceu que a audiência foi amplamente divulgada nos
meios de comunicação. ----------........ ; -

Na sequência, a Diretora de Finanças da Prefeitura Rebeca Leardine Quijada teceu
comentários sobre a importância da lei de diretrizes orçamentárias e de todos os
anexos que compõem a referida lei.
O senhor Presidente questionou a estimativa de queda de arrecadação para o ano
de 2024 recebendo justificativa da Diretora Financeira da Prefeitura citando a dívida
do Departamento de Água e Esgotos de Valinhos e a diminuição de recursos do
FUNDEB como possíveis contribuintes. -

O senhor Presidente questionou se haveria munícipes interessados em formular
considerações e perguntas. -

O senhor Ivo Cocco questionou se houve alguma alteração, pelos parlamentares, no
texto original do Projeto de Lei nº 74/2023 enviado pelo Executivo Municipal e
solicitou informações sobre nomenclaturas e valores estimados para a Secretaria de
Obras e Serviços Públicos, para o Departamento de Água e Esgotos de Valinhos,
para a iluminação pública, para o transporte público e para a limpeza e

pavimentação das vias públicas; e fez ponderações sobre a possível transformação
do Departamento de Água e Esgotos de Valinhos em empresa privada, lamentando
a ausência nesta audiência pública de vereadores e de representantes do Executivo
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Municipal. Na sequência o senhor Presidente lembrou que a audiência foi
amplamente divulgada em diversos meios de comunicação lamentando a baixa
participação e a Diretora Financeira da Prefeitura informou que o Executivo
Municipal dispõe em tempo real todas as movimentações financeiras do Município,
falando sobre as preocupações com o pagamento da dívida e da folha de
pagamento dos servidores do Município; esclareceu sobre como ocorre o plano de
gestão do governo, a utilização de algumas nomenclaturas e dos valores projetados
em alguns serviços no Projeto de Lei nº 74/23; colocou a Secretaria da Fazendo à

disposição para discussão mais detalhada sobre a lei de diretrizes orçamentárias e

falou sobre a necessidade de aprovação do orçamento do Departamento de Água e

Esgotos de Valinhos mesmo como projeto de lei de transformação da Autarquia em
sociedade anônima em análise na Câmara Municipal. -------.......nn
O senhor Ivo Cocco complementou solicitando à Administração Pública a diminuição
de gastos públicos questionando a necessidade de algumas Secretarias e o

pagamento de alguns aluguéis; e reiterou sua preocupação com a possível
privatização do Departamento de Água e Esgotos de Valinhos.---------..........no
O vereador Alexandre Luiz Cordeiro Felix esclareceu que a lei de diretrizes
orçamentária é uma estimativa do orçamento para o ano de 2024. —-..............
O senhor Presidente comentou que houve uma diminuição no aluguel de imóveis se
comparado a gestões passadas, sendo confirmado pela Diretora Financeira da
Prefeitura
Não havendo mais colocações, o senhor presidente fez suas colocações finais sobre

o projeto e sobre as sugestões e questionamentos apresentados na qudenca ==

Nada mais tendo a tratar, encerrou-se a audiência, e eu, JulianaEli nanpaleta
Técnico Legislativo, lavrei a presente ata. Ae      AntonioSoaresGomesFilho

Presidente da Comissão dé Finanças e Orçamento

Alexandre Luiz Cordeiro Felix
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